



Beinschab Entsorgung GmbH
+436642815845
office@beinschab-entsorgung.at



Wieder Erfolgsmeldung für Beinschab-Entsorgung

Das Fohnsdorfer Familienunternehmen wurde vom renommierten Karmasin-Institut ausgezeichnet!

Bei der zum Jahreswechsel durchgeföhrten Umfrage zur Kundenzufriedenheit waren 99 % mit dem Unternehmen „sehr zufrieden“; 97 % empfehlen das Unternehmen weiter. Im Vergleich mit anderen Unternehmen zeigt sich, diese Ergebnisse sind Spitzenwerte.

Der Familienbetrieb mit dem Kopf Wolfgang Beinschab begann in einer kleinen Garage und wuchs innerhalb von nur 17 Jahren zu einem der größten Familienunternehmen in der steirischen Entsorgungsbranche. Es begann in einer winzigen Garage in Judenburg, ein kleiner LKW und zwei Männer, Vater und Sohn. Was vor 15 Jahren als Zwei-Mann-Betrieb begann, ist heute zu einem Unternehmen mit 15-20 Mitarbeitern samt modernem Fuhrpark und einem großen Betriebsgelände angewachsen.

Erst vor wenigen Monaten hat sich die Beinschab Entsorgung GmbH der Initiative „Unternehmen für Familien“ des Bundesministeriums für Familien und Jugend angeschlossen. Diese hat das Ziel, Familienfreundlichkeit in Österreichs Betrieben zu fördern.

Weitere Informationen:
<http://www.beinschab-entsorgung.at>

